

むらの話題

地域の行事や話題、できごとを掲載します。
総務課政策情報係までお知らせください。
(☎ 551-3111)

伝統を受け継ぐ
駒形じやんがら念佛踊り

駒形念仏保存会による念仏踊りが8月13日に行われました。当日は日差しが照り付ける中、十文辻の桜の下で、太鼓や鉦を打ち鳴らしながら無縁仏の供養をしたあと、村内の新盆家庭を供養してまわりました。



本村の無形民俗文化財に指定されています



保存会のみなさん

石川地方5町村が連携して行う婚活イベントが8月18日、八幡屋で開催され、男性60人、女性42人が参加しました。当日は、福島応援芸人のペンギンナツツとパチッコリンがサポートを務め会場を盛り上げました。

参加者は和やかな雰囲気の中、パーティータイムを通して交流を深め、イベントの最後には、参加者からカツリングカードが提出され、19組のカツブルが誕生しました。

今後も定期的な開催を予定していくます。興味を持たれた方はぜひご参加ください。



第11回石川コン 歴史の街・石川で ロマンチックに恋しよう

平田建設業協力会など村内建設業12社による道路美化作業が8月9日、村内の道路沿線で実施されました。

月1日から31日までの期間を「道路ふれあい月間」として定め、特に期間中8月10日の「道の日」には各地で道路に関する様々な行事が行われていることから、本村でも毎年この時期に実施しているものです。

当日は、早朝から参加者による道路脇の草刈り、ごみ拾いが行われ、きれいになつた道路でお盆を迎えることができました。



むらの話題 3
「道路の日」道路ふれあい月間

ボランティア活動で ごみ拾い



ひらたミニバスケットボールスポーツ少年団が8月11日、道路のごみ拾い作業を行いました。

このボランティア活動は、毎年の恒例行事として行っているもので、自分たちの住んでいる平田村をもつときれいにしようと、今年は団員10人が参加して、役場周辺の道路のごみ拾いを行いました。

村長杯ゲートボール大会



第37回村長杯ゲートボール大会が8月29日、屋内ゲートボール場で行われました。この大会は老人クラブ会員の親睦と、健康増進を目的に行われているもので、今年は6チームが出場し、日頃の練習の成果を競いました。

結果は次のとおりです。

第三位	西山・上蓬田
優勝	中倉
準優勝	下蓬田

令和元年 秋の全国交通安全運動

目的

この運動は、広く県民に交通安全思想の普及を図り、交通ルールの遵守と正しい交通マナーの実践を習慣付けるとともに、県民自身による道路交通環境の改善に向けた取組を推進することにより、交通事故防止の徹底を図ることを目的に実施します。

期間

令和元年9月21日(土)から30日(月)まで

運動のスローガン

身につける 夜道のお守り 反射材

みんながね ルール守れば ほら笑顔

運動の重点

- (1) 子供と高齢者の安全な通行の確保と高齢運転者の交通事故防止
- (2) 夕暮れ時と夜間の歩行中・自転車乗用中の交通事故防止
- (3) 全ての座席のシートベルトとチャイルドシートの正しい着用の徹底
- (4) 飲酒運転の根絶

